

どんぐり村の こみ・すく通信

令和4年7月11日発行

令和4年度 第8号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

ふるさとの良さを実感する 地元で魚釣り、魚の調理

6月23日、更別中央中学校の1年生が遠足でファミリーパークさらべつを訪れ魚釣り体験をしました。

子どもたちが地域に目を向けられるように昨年度から実施している体験です。釣り針にエサをつけたり、釣れた魚を針からはずしたりするのが難しい生徒には同じ班の人が協力しながら作業を進めていました。



オショロコマ、銀鮭、ニジマスなどが釣れ、1人で6匹釣った生徒もいました。

釣った魚は、学校に戻ってから班ごとにさばき、串にさして焼いたり、アルミホイルに包んで焼いたり、フライパンで焼いたりしました。来年度のキャンプに向けてまきを使い飯ごう炊飯も行いました。

生徒の多くは魚釣りの経験がなく、貴重な体験をし、地元には

このような施設があることを改めて知ることができました。

そして、「命をいただく(いただきます)」という意味を実感したのではないかと思います。

釣ったぞー！



ケータイ・SNSのトラブル防止教室

昨年度からコミュニティ・スクール委員会、学校運営協議会で、インターネットとの付き合い方について話し合いを進めています。

GIGA スクールの導入により、教育現場のデジタル化が進み、インターネットを活用することが増大。また子どもたちの生活にネット機器が入り込み、長時間使用が心身の発達に悪影響を及ぼす可能性が指摘されています。また、ネットは便利である反面、いろいろな危険をはらんでいます。

当然、学校でもトラブルが起きないように指導をしたり、教室を開いたりしています。

今年度は携帯会社、放送局等の方に指導いただいています。

☆更別小学校

低学年(1年～3年)と高学年(4年～6年)に分けてケータイトラブル教室(7月)

☆上更別小学校

メディアリテラシー(メディアの情報を自分で考え確認するスキル)教室(5月)

☆更別中央中学校

学年別(1年基本編、2年悪口編、3年使いすぎ編)にSNS関連のトラブル防止教室(6月)



中学3年生を対象にしたSNS教室
話し合い動を取り入れて

「みんなの学校応援団」の現在の状況

地域の小中学校の子どもたちのために、「こんなことだったら応援できる」ものを「みんなの学校応援団」に登録いただいています。現在

45 企業・団体・事業所

21 個人

と多くの方々に支援していただく体制になっています。ありがとうございます。

まだまだ募集を続けます。よろしくお願いします。